

川遊び大盛況!



宮の杜神明こども園年長さんの川遊び

7月はたくさんのお園児や小学生が楽しみにしている「川遊び」のプログラムが人気です。アクアスコープを使って水中の生き物を探したり、ライフジャケットを着て川の流れに身を任せて浮かんでみたり、思い思いに自然の中で楽しむ姿が見られます。

今月は、八幡平小学校、柴平小学校、矢立小学校、アウトドアスクール2、長木小学校エゾポップくらぶ、花岡小学校、十二所保育園、宮の杜神明こども園、長木保育所、矢立保育所、立正佼成会少年部、城南保育園分園、沼館保育所、カワイ体育教室、二井田保育所の皆さんに川遊びを体験していただきました。8月も川遊びをする利用団体がたくさんあります。

引き続き安全に利用していただきながら、身近な自然を満喫してほしいと思います。

7月12日に、わんパーク大館の主催事業である「アウトドアスクール」の2回目を実施しました。今回は「川遊び」「メスティンピザづくり」そして「バーベキュー」です。特に川遊びは、昨年度、増水により実施できなかつたため、子どもたちにとって待ちに待った活動となりました。川ではバシバシと水を掛け合ったり、みんなで大騒ぎしたりして遊ぶのだからと、思っていました。驚いたことに、子どもたちは持ってきたゴーグルを使ったり、アクアスコープを活用したりして夢中になって、水辺の生き物を観察したりしていました。ふと気が付くと、これだけ子どもたちがいるのに、川が静まりかえっている場面もありました。

自然の中で見つけた遊びに没頭し、夢中になって楽しむ姿を見て、私たちも、とても嬉しい気持ちになりました。お昼は、一人一人が自分で粉から生地をつくり、メスティンという調理器具を使って「ピザ」をつくって食べました。みんなとても上手にできていました。そのあとはお楽しみ「バーベキュー」です。ミニフロアに刺して、焼き具合について友達と会話しながら、好みの焼き加減にして嬉しそうに食べていました。今回のアウトドアでもみんなをキラキラと輝かせて楽しんで、次回のアウトドアスクール3は、現在のとこ秋葉山登山やテント泊を行う予定で進めています。



ほら、みてみて! お魚捕まえたよ!



マシュマロ早く焼けないかな?

アウトドアスクール2



電話 0186-43-3174 FAX 0186-43-3175



所長 田村 新一

7月13日に長木小学校のPTA活動として「長木小エゾポップくらぶ」の皆さんが訪れました。親子を含む大人と子どもが総勢85名参加し、午前中は「川遊び」を楽しみ、水鉄砲やシャチマシを持参するなど、川遊びを楽しむアイテムをそれぞれ持ち寄り、大変盛り上がりました。お昼はカレーライスをつくり、お父さんたちと、厨房をまとめるお母さんたちながら、あつという間に



大人も子どもと一緒に川遊び!

7月2日に大館虹の会の皆さんが訪れ、午前中は「ペットボトル風車」の製作、午後からは「わんパーク大館版のモルック」を楽しみました。お昼は、皆さんで記念に写真撮影を行いました。おかげさまで、今年も大館少年自然の「イエー」です。

長木小 エゾポップくらぶ

7月23日に秋田県教育庁北教育事務所の主催による令和7年度初任者研修事務所研修AP研修が開催されました。県北地区の小・中、県立、義務教育学校から50名の先生が参加し、AAP(あきたアドベンチャープログラム)の理論を学んだり、実際に体験したりしながら、児童生徒の主体性を引き出す体験的な学習の有効性や集団づくりについて研修しました。また、野外炊事では役割分担をしながらみんなでカレーライスをつくるなど、班の仲間と親睦を深めました。この同期のメンバーはこれからも何かと相談し合う大事な存在であるとともに、今後お互いに高め合う大切な仲間として切磋琢磨してほしいと思います。



拍手喝采! 抱き合う姿も...



最後の一人を受け止めて!

7月の利用団体一覧 (引率者数含む)

月日	利用団体	利用者数	宿泊等
7/1	八幡平小学校	18	1泊2日
7/2	大館虹の会	13	日帰り
7/3	柴平小5年	37	1泊2日
7/3	たしろ公民館	13	出前講座
7/4	比内支援小学4年	18	日帰り
7/8	矢立小学校全校	55	出前講座
7/10	有浦小野外活動クラブ	17	出前講座
7/10	矢立小学校4・5年	9	1泊2日
7/10	たしろ保育園3歳	16	日帰り
7/11	大館ホテヤこども園年長	37	1泊2日
7/12	アウトドアスクール2	22	主催事業
7/13	長木小エゾポップくらぶ	85	日帰り
7/15	花岡小学校4・5年	13	日帰り
7/17	十二所保育園5歳	9	日帰り
7/17	有浦小野外活動クラブ	17	出前講座
7/18	宮の杜神明こども園年長	30	1泊2日
7/23	初任者研修AP研修	70	日帰り
7/24	長木・矢立保育所5歳	15	日帰り
7/27	立正佼成会少年部	24	日帰り
7/29	城南分園・沼館保育所	21	日帰り
7/29	カワイ体育教室	28	1泊2日
7/30	二井田保育所3・4・5歳	12	日帰り



モルックのあとで、みんなでイエー!

「ない」世界なのだが、子どもたちは帰るときには、何かを「得て」帰って行く。▼ここには、普段あるのが当たり前のゲームやスマートフォンはない。動画視聴やテレビを見ることもできない。こうして子どもたちは、普段当たり前にあるものが全くない世界へと踏み込んでいく。▼しかし、この一見不便そうな世界の中で子どもたちは、実に生き生きと活動を楽しんでいる。鳳凰山登山に川遊び、キャンプファイヤーに野外炊事、そしてAAPや宿泊。時にはつらく苦しい体験ですら達成感という喜びに変えてしまおうと、とびつきり笑顔とともに仲間と一緒にこの世界を楽しんでいる。▼こうした体験の中で、子どもたちは、知らず知らずのうちには人と人との絆や信頼を得たり、関わった方々の優しさや仲間の有り難さを感じたりしながら、大切な何かを見つけていく。▼そして子どもたちはそれらを大事に持って、笑顔で手を振りながら、ここを放立っていくのです。【所長】

わんパークの窓から

「ない」世界なのだが、子どもたちは帰るときには、何かを「得て」帰って行く。▼ここには、普段あるのが当たり前のゲームやスマートフォンはない。動画視聴やテレビを見ることもできない。こうして子どもたちは、普段当たり前にあるものが全くない世界へと踏み込んでいく。▼しかし、この一見不便そうな世界の中で子どもたちは、実に生き生きと活動を楽しんでいる。鳳凰山登山に川遊び、キャンプファイヤーに野外炊事、そしてAAPや宿泊。時にはつらく苦しい体験ですら達成感という喜びに変えてしまおうと、とびつきり笑顔とともに仲間と一緒にこの世界を楽しんでいる。▼こうした体験の中で、子どもたちは、知らず知らずのうちには人と人との絆や信頼を得たり、関わった方々の優しさや仲間の有り難さを感じたりしながら、大切な何かを見つけていく。▼そして子どもたちはそれらを大事に持って、笑顔で手を振りながら、ここを放立っていくのです。【所長】